

## Inkop Bongkar Muat Pelabuhan Patut Bangsa, Muhammad Nasir Dianugerahi Gelar Tokoh Penggerak Koperasi Utama

Achmad Sarjono - REDAKSISATU.CO.ID

Dec 10, 2024 - 17:09



JAKARTA – Ketua Umum Induk Koperasi Pelabuhan (Inkop) Tenaga Kerja Bongkar Muat (TKBM) Pelabuhan, Muhammad Nasir, menerima penghargaan tertinggi dari Dewan Koperasi Indonesia (Dekopin) sebagai Tokoh Penggerak Koperasi Utama.

Penghargaan ini merupakan pengakuan atas dedikasinya dalam mengembangkan koperasi dan meningkatkan profesionalisme tenaga kerja bongkar muat di pelabuhan. Senin (9/12/2024).

Sejak menjabat sebagai Ketua Umum pada Oktober 2021, Muhammad Nasir telah memimpin koordinasi terhadap puluhan ribu tenaga kerja bongkar muat di berbagai pelabuhan Indonesia. Kepedulianya terhadap pengembangan koperasi tercermin dalam berbagai program strategis yang bertujuan untuk memperkuat kompetensi dan daya saing tenaga kerja pelabuhan.

Dalam sebuah pernyataan, Muhammad Nasir menyampaikan komitmennya untuk mendukung kebijakan pemerintah dalam menghadapi perkembangan pelabuhan di era modern. "Inkop TKBM Pelabuhan siap membangun sinergi dengan berbagai pihak, termasuk Kementerian Ketenagakerjaan (Kemenaker), untuk meningkatkan kompetensi sumber daya manusia (SDM) pelabuhan agar lebih profesional," ungkapnya.

Langkah tersebut akan diwujudkan melalui sertifikasi profesi yang melibatkan Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP), Kementerian Koperasi dan UKM (Kemenkop dan UKM), serta syahbandar pelabuhan dan Kementerian Perhubungan (Kemenhub). Sertifikasi ini diharapkan mampu meningkatkan kualitas SDM pelabuhan sesuai standar internasional.

"Sebagai bagian dari upaya mendukung Pemerintah Republik Indonesia, kami berkomitmen untuk membangun ekonomi nasional yang berdaulat dan mandiri menuju Indonesia Emas," tegas Muhammad Nasir.

Penghargaan ini sekaligus menjadi motivasi bagi Inkop TKBM Pelabuhan untuk terus berperan aktif dalam mendukung pembangunan nasional melalui penguatan sektor koperasi dan pemberdayaan tenaga kerja pelabuhan.